

Protokolleintrag vom 29.09.2010

2010/311

Dringliches Postulat von Dorothea Frei (SP) und Severin Pflüger (FDP) vom 14.07.2010:

Bericht über die Wohnsituation von Studierenden und in Ausbildung befindlichen Personen in der Stadt Zürich

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Severin Pflüger (FDP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 340/2010).

Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 1. September 2010 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Dringliche Postulat wird mit 88 gegen 26 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat